

PRESENTACIÓN DEL EQUIPO MOTOQUERO

Tres maulinos en el Team Chile para los Six Days en la bella Italia

- Los pilotos talquinos Benjamín Herrera y su primo Camilo Herrera, junto a la curicana-licantenina Tania González, forman parte del World Trophy que participará entre el 24 y el 29 de agosto en Bérghamo, Italia.

- La delegación chilena la componen los seleccionados y los representantes de clubes en donde se suman los pilotos curicanos, Juan Pablo Infante y Patricio Soto.

SANTIAGO. Los Six Days en Bérghamo, Italia, espera a la numerosa delegación chilena que partirá en los próximos días a Europa para ser parte de esta maratónica jornada del enduro FIM en territorio itálico. Esta misma carrera que ganó Francisco "Chaleco" López en sus años de motoquero, se ha disputado en tres ocasiones en la bella Italia, en Brescia 1997, Cerdeña 2013 y Lombardia-Piamonte 2021.

PRESENTACIÓN
El pasado viernes en la sede de Red Bull en Santiago, se presentó al Team Chile que será parte en la 99ª edición de los Six Days ISDE 2025 en Bérghamo, Italia, con los equipos World y Junior Trophy y Women Trophy. En el punto de prensa realizado en dependencias de Red Bull, Santiago-Chile, se presentaron los pilotos que visitan los colores oficiales del Team Chile: Benjamín

Herrera, Camilo Herrera, Sebastián Taberne, Diego Rojas, Agustín Cortez, Cristóbal Huerta, José Ramdohr (ausente) Tania González, Belén Norambuena, Ignacia Correa. DT Christian Soto Arratia y el DT Sebastián Donoso.

Todos coincidieron en señalar la dureza del evento, sin embargo, al mismo tiempo reconocieron que las características de los terrenos, similares a los del Norte Chico y parte de la zona central chilena, sumadas a especiales más bien veloces, debiesen traducirse en aliados importantes de cara a una positiva actuación de nuestros escuadrones en la 99ª edición del máximo evento por países del enduro mundial.

Todos los seleccionados comparten alta dosis de confianza y expectativas rumbo a la carrera que remecerá el ambiente endurero en la semana entre el 24 y 29 de agosto.

POR CLUBES

El presidente de la Comisión Enduro de la Federación de Motociclismo de Chile, Pancho Ramdohr, informó acerca de los clubes chilenos que asistirán a la magna fecha en las cercanías de Milán. La lista ya totalmente confir-

mada que incluye unos 26 pilotos, incrementada por riders que no quedaron en "La Roja" o que estén como suplentes. Esto permitirá a Chile tener una de sus delegaciones más numerosas en ISDE realizados en Europa.

PILOTOS

En el Chile 1: Agustín Spagui, Martín Fernández y Juan Pablo Infante (curicano); Chile 2: Clemente Infante, Benja Schneider y Mauricio Cuadra; Chile 3: Javier Gárate, Martín Escudero y Sebastián Soto; Chile 4: Cristian Caroca, Rodrigo Márquez y Daniel Barros Jr., y en el Chile 5: Patricio Soto (curicano), presidente de la Federación (FMC).

El Club Gerbaud Racing: Pancho Aranda, Marco Gerbaud y Jaime Goñi, PBike: Coto Dollenz, Grande Giocatore Reginato y Nico Williamson.

Team Camperos 1: Daniel Barros, Eduardo Muñoz y Ramón Arrau; Campero 2: Andrés Villaseca, Matías Líbano y Pablo Ackermann.

Chile Women: Antonia Maldonado.



Integrantes del Team Chile.